

RICOS Y PODEROSOS



Marco A. Mares

marcomaresg@gmail.com

ATISBOS

PEMEX.- Tras la degradación crediticia de Pemex por parte de Fitch, el equipo de **Carlos Urzúa**, secretario de Hacienda y Crédito Público, respondió que la situación financiera de Pemex no se corregirá en un año y que sí se están analizando medidas adicionales a las ya anunciadas para lograr un cambio estructural de Pemex.

Sin duda, las declaraciones del titular de la Unidad de Planeación Económica de Hacienda, **Alejandro Gaytán González**, dejan claro que saben muy bien que deben reforzar su estrategia para solucionar el problema de Pemex. Bien.